

Kreis Böblingen

KATWARN im Einsatz

[15.10.2013] Als erster Landkreis in Baden-Württemberg nutzt Böblingen das Warn- und Informationssystem KATWARN.

Im Kreis Böblingen wurde jetzt das Warn- und Informationssystem KATWARN in Betrieb genommen. Wie das Fraunhofer-Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS mitteilt, welches das System entwickelt hat, ist Böblingen der erste Kreis in Baden-Württemberg, der sich für den Einsatz von KATWARN entschieden hat. Das System informiert künftig im Falle von Gefahrensituationen alle angemeldeten Bürger kostenlos über eine Smartphone-App oder per SMS und E-Mail. Die technische Plattform hierfür stellt die SV Sparkassenversicherung zur Verfügung. „Bei Gefahrensituationen zählt im Ernstfall jede Minute, um Schäden an Leib und Leben zu verhindern. Katastrophenschutz wird deshalb im Landkreis Böblingen schon immer großgeschrieben. Die Warnung der Bevölkerung ist das A und O, nur wer gewarnt ist und weiß was zu tun ist und kann sich schützen“, erklärte Vize-Landrat Wolf Eisenmann bei der symbolischen Inbetriebnahme von KATWARN in Böblingen.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Kreis Böblingen, Fraunhofer-Institut für Offene Kommunikationssysteme FOKUS, Katastrophenschutz, Bürgerservice